

Seit Jahren organisiert die Jugendkommission der UIAA (Internationaler Verein der Alpinistenverbände) Jugendbergsteigertreffen. Bei solchen Anlässen durften wir schon mehrere Male Gast sein.

Aus Anlass des 75-jährigen Bestehens des Liechtensteiner Alpenvereins hat die LAV-Jugendgruppe zu einer Tourenwoche vom 12.—18. August 1984 in Liechtensteins Bergwelt eingeladen. Wenn das Wetter mitmacht, hoffen wir den ausländischen Gästen recht viel Schönes in unseren Bergen zeigen zu können. Wir freuen uns, alte Verbindungen zu pflegen und neue Kontakte zu knüpfen.

Früchte scheint die Ausbildung im Bergsteigen bereits zu tragen, denn schon mussten wir eine Gruppe für Klettertouren im 3. und 4. Schwierigkeitsgrad aufstellen. Nur mit Wanderungen und leichten Klettereien begnügen sich einige nicht mehr.

Freude herrscht auch über das Ausbildungszentrum in der Steingerta in Schaan. Wohl steckt es noch in der Planungsphase, aber wir hoffen, dass es in diesem Jahr seiner Bestimmung zugeführt werden kann. Es scheint uns wichtig, dass die Kurse nicht immer in einem Restaurant-Saal abgehalten werden müssen. Dieses Gebäude ist ferner auch als Ausbildungsraum für alle Bergbegeisterten gedacht. Ideen sind genug da; wenn die Räumlichkeiten geschaffen sind, werden sie sicher gerne benützt.

Viele Tage und Stunden, an denen ich mit der Jugend in die Berge zog, brachten viel Freude, Glück und die Befriedigung, diesen jungen Menschen etwas Schönes mitzugeben. Ich hoffte, in diesen jungen Kameraden die Liebe zur Natur, zur Heimat und den Mitmenschen wecken und vergrössern zu dürfen.

Jedoch mit einem Schlag zweifelt man dann, so am 2. Oktober 1983, als uns bei einer Wanderung zum Schwarzhorn unser Mitglied Cordula für immer verlassen hat.

Leiterkollegen aus Nah und Fern haben mich dann wieder ermutigt, weiterzumachen, der Jugend zuliebe.

Wir wollen unsere liebe *Cordula* stets in unsere Berggedanken mit einschliessen.